



Fernando
Pérez Marqués

Viaje a la Extremadura esencial

VIAJE A LA EXTREMADURA ESENCIAL

FERNANDO PÉREZ MARQUÉS

SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD / JUNTA DE EXTREMADURA
BADAJOZ, 2009

142 PÁGINAS. EDICIÓN NO VENAL

C. R. S.

En la loable iniciativa «Biblioteca de Cabecera», puesta en marcha por el Plan de Fomento de la Lectura en Extremadura, se publica ahora *Viaje a la Extremadura esencial*, de Fernando Pérez Marqués (San Vicente de Alcántara, 1919-Madrid, 1993), uno de los ensayistas más destacados de la región. El volumen es un merecido rescate, y homenaje, a quien tanto amó a su tierra y supo transmitir ese amor con especial maestría a través de sus numerosos trabajos. Aquí, mediante tres apartados –«Caligrafías del paisaje», «La memoria y sus recintos» y «Viandas

extremeñas»–, se recoge una significativa muestra de artículos publicados por su autor entre los años cincuenta y sesenta en *Hoy*, uno de los diarios, junto a ABC, en los que colaboró. Apuntes certeros, detalles justos, notas históricas, sugerentes reflexiones, atinadas estampas, conforman un conjunto de enorme viveza y emoción en este recorrido por pueblos, ciudades y campos de la Comunidad extremeña, y por algunas de sus comidas más características. Seguidor de Azorín, es una delicia leer a Fernando Pérez Marqués, con su estilo preciso, claro y elegante. ■